



きらきらかがやけ 吉田っ子！

校内を歩いていると、吉田っ子ひとりひとりが魅力的だと感じる場面によく出会います。毎日のように図書室に通っている子、低学年のことを思いやりお世話できる子、丁寧に掃除する子、毎日必ず外で遊ぶ子……。そして、そんな吉田っ子がこれからどんな力を付け大人になっていくのが、とても楽しみになるのです。

大府市では、「きらきら10」の内容を参考にして、自分の目標を決め、自分または家族で取り組む活動「きらきらチャレンジ」を行っています。活動は自分の決めた日に行い、特に、毎月第3週を「きらきらチャレンジ（きらチャレ）ウィーク」として自分や家族と一緒に活動を振り返ります。

4月にそれぞれが目標を決めたと思いますが、チャレンジできているでしょうか？興味をもってのことや、すきなこと、誰かのためにしていることであれば、励みになって続けやすいでしょう。さらにそれが「何をするか」ではなく、なりたい自分に近づくため「どうになりたいか」で目標を決めた具体的なきらチャレであったら、どんなにすてきだろうかと思えます。「レギュラーになるために、素振りを毎日50回。いつかはプロ野球選手に！」「本を読むのが好きだから、毎日10分本を読む。作家になりたいな。」というきらチャレを続けたら、1年後、5年後、10年後には今日と違う自分になっているはずです。きらチャレが吉田っ子の成長を彩る取組になるよう、ご家庭でも応援していただけたら幸いです。

(校長 澤田 まなみ)

熱中症対策について（9月末まで）

夏も近づき、熱中症が心配な時期となってきました。学校では9月末までを目途として、以下の熱中症対策をしていきます。保護者の皆様にもご理解・ご協力をお願いします。

WBGTの測定

- WBGT（暑さ指数）を専用の機器で測定し、指数が31℃を超えた場合には体育の授業や外遊びを中止とします。

日傘

- 登下校時に使用してもよいです。日傘は、直射日光を遮ることで暑さ対策となりますが、反面、視界が遮られることで交通事故などの心配もあります。日傘をさす児童は一列となって登校するため各通学団でも、使用する児童がいる場合に一列になる指導をします。日傘は高価な物でなく、自分で管理できるものにしてください。

ネッククーラー

- 登下校時に使用してもよいです。使用しない時はビニール袋に入れるなど、各自で管理できるようにしてください。

学習用具など

- 学年の発達段階に応じて、夏の暑い時期は積極的に学校に置いていくようにします。通学カバンはランドセル以外の背負う型のカバンを使用してもよいです。

水分補給

- 熱中症予防のため、水筒は毎日持ってくるようにしてください。机の横に置き、授業中もこまめに水分補給するよう呼びかけます。水筒の中身は、糖分の取り過ぎや金属食中毒を防ぐため、麦茶などのお茶とします。もし、途中でお茶がなくなった場合は、学校設置のウォータークーラーから水筒に補給してもよいことになっていますが、十分な量のお茶を持たせるようにしてください。

※日傘・ネッククーラー・水筒などへの記名も忘れずをお願いします。

修学旅行に関わる朝の登校についてのお願い

6月13・14日
(木) (金)

来る6月13日（木）・14日（金）に6年生が京都・奈良への修学旅行に出かけます。このため、この二日間は、朝の登校時に6年生がいません。

そこで、各通学班の最年長児童に班長代理を務めてもらうこととなります。班によっては、1年生が何人もいたり、4・5年生がいなかったりすることで、いつもと違う登校に戸惑うこともあるかと思いますが、事前に班長代理の児童には通学団担当教員が確認をします。

保護者の皆様にも、2日間様子を見ていただけると助かります。よろしくをお願いします。